



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL OCCIDENTAL

29/08/2022

REGIONAL



La violencia de género es un delito impune en Jalisco

El suicidio-femicida es la violencia de género que queda impune en Jalisco al dejar al agresor libre, lamentó la regidora del Ayuntamiento de Guadalajara, Sofía García Mosqueda, quien promovió en el Poder Legislativo incluir este nuevo delito en el Código Penal de Jalisco. Mencionó que, las mujeres que se quitaron la vida, fue la última opción que tuvieron al vivir episodios de violencia continua, estrés y depresión.

<https://www.eloccidental.com.mx/local/la-violencia-de-genero-es-un-delito-impune-en-jalisco-8805489.html>